

Rechaza presidente surcoreano proteccionismo en cumbre del G-20



Osaka, 28 jun (RHC) El presidente de Corea del Sur, Moon Jae-in, rechazó en la cumbre del G20 la propagación del proteccionismo y pidió resolver las confrontaciones comerciales que causan incertidumbre en la economía global.

Ante los líderes presentes, el mandatario surcoreano reafirmó que participará activamente en los esfuerzos para reformar la Organización Mundial del Comercio a fin de promover un intercambio justo.

Los líderes de las 20 naciones más industrializadas del mundo se dan cita en la ciudad nipona de Osaka y debaten temas relacionados con la guerra comercial entre Estados Unidos y China, el cambio climático y la situación en Medio Oriente, entre otros asuntos.

La cumbre del G20 concluirá este sábado con una declaración final, sobre la cual existe una gran expectativa por las discrepancias entre los países miembros del grupo respecto asuntos claves como el proteccionismo y el enfrentamiento al cambio climático.

A contrapelo de lo que sucede en su país, el presidente argentino, Mauricio Macri, se mostró hoy confiado en que la situación económica de su país mejora, reivindicó las políticas de su Gobierno y consideró que ya está quedando atrás la recesión.

Al tomar la palabra en la cumbre de líderes del G20, Macri, quien cumple la recta final de su mandato y va por la reelección, consideró que “ya se están viendo signos de leve mejoría, empezando a dejar atrás la recesión y los desequilibrios que afectaron a nuestra economía durante años”.

Sumergida en una crisis que disparó el dólar el pasado año, devaluando fuertemente la moneda nacional, con caída del comercio, alto índice inflacionario, y reducción de puestos laborales en el sector estatal y privado, Argentina tuvo que recurrir en mayo de 2018 al FMI para pedir un salvataje de 57 mil millones de dólares.

Con un mensaje en tono optimista, el mandatario agregó a los presentes que “este año estamos en camino de alcanzar la meta de equilibrio fiscal, lo que implica una reducción del déficit en cinco puntos del PBI en cuatro años”.

Mientras cifras oficiales indican que la inflación no cede y la actividad económica sigue en picada, el mandatario insistió en que el rumbo elegido por el país va a consolidarse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194696-rechaza-presidente-surcoreano-proteccionismo-en-cumbre-del-g-20>



Radio Habana Cuba